Weather, Sports, Healthy Way of



Подготовила: Лопуха Евгения Юрьевна МБУОШИ «Ляминская СОШИ»

Цели:

- актуализация изученного материала по темам: «Природа», «Спорт», «Здоровый образ жизни»;
- развитие логического мышления и произвольного внимания;
- поддержание интереса учащихся к изучению английского языка.

Healthy Way of Life	Ecology	Animal Life	Weather	Climate
100	<u>100</u>	<u>100</u>	<u>100</u>	<u>100</u>
200	<u>200</u>	<u>200</u>	<u>200</u>	200
300	<u>300</u>	<u>300</u>	<u>300</u>	<u>300</u>
<u>400</u>	<u>400</u>	<u>400</u>	<u>400</u>	<u>400</u>
500	500	500	500	500 2 тур

100 points.

What dairy products do you know? Какие молочные продукты ты знаешь?

200 points

What food is good for people's health?

Какая пища полезна для здоровья людей?

300 points

What are the things that help us to keep fit?

Что помогает оставаться в хорошей форме?

Which parts of human body can suffer form television and computer?

Какая часть человеческого тела может испортиться от телевизора и компьютера?

500 points

What antibiotic was discovered by Alexander Fleming in 1928?
Какой антибиотик открыл Александр Фреминг в 1928 году?

What forms of pollution do you know?

Какие виды загрязнений ты знаешь?

What environmental problems can you name?

Какие экологические проблемы ты можешь назвать?

What does the word "environment" mean?

Что делает мировую окружающую среду скупой?

Where does the air pollution in the cities come from mostly?

Где воздух загрязнен в городах больше всего?

Why are the nuclear power stations dangerous?

Почему мощные ядерные станции опасны?

What animals are found only in Australia? Какие животные обитают только в Австралии?

Why do people hunt Indian tigers? Почему люди охотятся на индийских тигров?

Where can we find the names of some animals, birds and fish which are disappearing nowadays?

Где мы можем найти названия некоторых животных, птиц и рыб, которые исчезают в наши дни?

What animals were brought to Australia and became wild there? Какие животные были перевезены в Австралию и стали дикими там?

Which of the following animals is endangered: a kangaroo, a bear, a racoon or an orangutan?

Какие из следующих животных подвергаются опасности: кенгуру, медведь, енот или орангутанг?

Name the profession of the people who collect the information about weather.

Назовите профессию людей, которые собирают информацию о погоде?

Where do weathermen usually collect information about weather? Где синоптики обычно собирают информацию о погоде? What is the usual weather if a barometer shows the high pressure in summer?

Какая обычно погода, если барометр показывает высокое давление летом?

What is the usual weather if a barometer shows the low pressure?

Какая обычно погода, если барометр показывает низкое давление?

People of what professions are interested in the weather forecast?

Люди какой профессии интересуются прогнозом погоды?

What does the word "climate" mean?

Что значит слово «климат»?

What and whom does a climate have a very important influence on? На что и на кого климат оказывает очень важное влияние?

Why is the atmosphere becoming warmer?

Почему воздух становится теплее?

Climate

400 points

Where does the carbon dioxide come from?

Откуда появляется двуокись углерода?

Weather

500 points

How does the greenhouse effect work?

Как работает эффект теплицы?

Sports in Russia	Sports in Great Britain	The Olympic Games	Sports in America	Sport Games
200	<u>200</u>	200	200	200
<u>400</u>	<u>400</u>	<u>400</u>	<u>400</u>	<u>400</u>
600	<u>600</u>	<u>600</u>	<u>600</u>	<u>600</u>
800	800	800	800	800
1000	1000	1000	1000	<u>1000</u> финал

What football team in Russia got the champion title of the country ten times?

Какая футбольная команда в России имела титул чемпиона 10 раз?

When were the Olympic Games held in Russia?

Когда проводились Олимпийские игры в России?

Sports in Russia Sports in Russia 600 points

He is a three-time champion of the Olympic Games, a nine-time world champion, an eleven-time champion of Europe in Greco-Roman wrestling.

Он трехкратный чемпион Олимпийских игр, девятикратный чемпион мира, одиннадцатикратный чемпион Европы по греко-римской борьбе.

Sports in Russia Sports in Russia 800 points

What was the score of the football match between the national teams of Russia and France which was held in France in 1999?

Какой был счет футбольного матча между командой России и Франции, который проводился во Франции в 1999 году?

His achievements are fantastic. More than 20 times he renewed his own records. He is the world and the Olympic champion and the world record-breaker in pole-vault.

Его достижения фантастические. Более 20 раз он повторил собственные рекорды. Он мировой и олимпийский рекордсмен в прыжках с шестом.

Why are swimming, boating and sailing popular in Britain?
Почему плавание, катание на лодке и парусный спорт популярны в Британии?

This kind of sport began to develop in Scotland and now it is widely spread all over Britain.

Этот вид спорта начал развиваться в Шотландии и сейчас широко распостранен по всей Британии.

Sports in Great
Britain

600 points

What kind of British sports existed even in the Saxon times?

Какой вид британских спортивных игр существовал в Саксонские времена?

What game did the first settlers play on the board of the "Mayflower" in 1620?

В какую игру играли первые поселенцы на доске «Мейфлауэр» в 1620году?

Sports in Great Britain

1000 points

Why are the British not very much interested in skiing and skating?
Почему британцы не очень интересуются конькобежным и лыжным спортом?

The Olympic Games

Where did the Olympic Games begin?

Где начались Олимпийские игры?

The Olympic Games

How often are the Olympic Games held?

Как часто проводятся Олимпийские игры?

The Olympic Games

What committee organizes the Olympic Games?

Какой комитет организует Олимпийские игры?

In what city were the first modern Olympic Games held?

В каком городе проводились первые современные Олимпийские игры?

The Olympic Games points

Where is the International Olympic Committee situated? Где находится международный Олимпийский комитет?

Sports in America Sports in America 200 points

What is the American equivalent for the word "athletic"?

Какой американский эквивалент слова «атлетика»? **Sports in America** Sports in America 400 points

What is the most popular sport in the USA?

Какой самый популярный вид спорта в США?

Sports in America Sports in America 600 points

It is a game between two teams and is played on a field with a bat and a small white ball. Each team consists of nine players.

Эта игра между 2 команд и проходит на поле с битой и маленьким белым мячом. Каждая команда состоит из 9 игроков.

Sports in America Sports in America 800 points

This game is played on a court with a large orange ball. There are five players in each team. The players can throw and pass the ball to each other. The team with the most quantity of points wins.

В эту игру играют на корте с большим оранжевым мячом. В каждой команде по 5 игроков. Игроки могут бросать и передавать мяч друг другу. Команды с большим количеством очков побеждают.

Sports in America Sports in America 1000 points

This game is very similar to baseball, but it is played with a larger ball. It is a popular sport among American women and co-ed (combined men and women) teams.

Эта игра очень похожа на бейсбол, но играют с большим мячом. Это популярный спорт среди американских женщин и комбинированных команд из женщин и мужчин.

Name the game played between two teams of eleven players who kick a ball around a field trying to score a goal.

Название игры между 2 командами из 11 игроков, которые пинают мяч по полю, пытаясь забить гол.

People played this game in England as early as 1550.

Люди играют в эту игру в Англии с раннего 1550 года.

This game is played by two teams of 6 players each on an ice field.

В эту игру играет 2 команды по 6 игроков в каждой на льду.

It is a game of two players. Each of them starts with sixteen different playing pieces to move on a board. The aim is to move your pieces so that your opponent's king will be taken.

Это игра из 2 игроков. У каждого из них в начале по 16 различных фигур, которые двигаются по доске. Цель - двигать ваши фигуры так, чтобы забрать короля вашего противника.

This game was first played in England in 1872 and the first championship at Wimbledon was in 1877.

В эту игру впервые играли в Англии в 1872 году и первые соревнования были в 1877 в Увимбелдоне.

Финал

What famous Italian artist invented some things in the field of medicine?

Какой знаменитый художник изобрел некоторые вещи в области медицины?

The end

